



Tag vorher: **Dienstag, 8. August 2023**

Da Regina ungern ein Schiff betritt, haben wir uns für eine An/Ab-Reise per Flugzeug entschieden. Um das lästige „Koffer-Schleppen“ zum Flughafen zu vermeiden, hat sich unser Reiseveranstalter auf Nachfrage bereiterklärt, unsere großen Koffer bereits vorab im Bus mit den anderen Reiseteilnehmern mitzunehmen; welche Erleichterung! Übrigens: die Reise ist – bis auf 2 Plätze - ausgebucht; wir sind insgesamt **44 Personen** und die einzigen Flug-Gäste; unsere beiden Sitzplätze 4C+D bleiben bis übermorgen unbesetzt! Die Koffer haben wir heute früh um 8:00 Uhr zum Heidenauer Hof gebracht; hier hält nämlich der Bus für das erste Frühstück der kombinierten Flug- und Busreise.

Unser (sehr guter!) **Fahrer Michael** hat versprochen, gut auf unsere Koffer aufzupassen!

Tag 1: **Mittwoch, 9. August 2023**

Der Abholservice unseres Reiseveranstalters (Taxi) holt uns pünktlich um 06:50 Uhr ab und bringt uns zum Flughafen Hamburg (HAM).

Verspätet (30 Minuten) um 11:20 Uhr startet der BA-Flieger (BA965) Richtung London (LHR). Nach Suche des dort permanent wechselnden Gates erreichen wir mit einem chaotischen Run total gestresst gerade noch rechtzeitig den Boarding-Schalter, wo man uns bereits erwartet. Schnell in den Flieger und **3 Minuten später (!)**, um 13:15 (statt 12:55) Uhr, startet unser Flug (BA 1446) nach Edinburgh (EDI). **Das war purer Stress!**

Mit den Großkoffern hätten wir diesen Flug nicht mehr erreichen können, daher war die Entscheidung, die Koffer mit dem Bus transportieren zu lassen, goldrichtig!

Ankunft Edinburgh um 14:50 Uhr.



Mit einem eigens geordneten Taxi fahren wir zum alt-ehrwürdigen Hotel **BEST WESTERN BRAIDHILLS HOTEL** für 2 Nächte.



Der Bus erreicht das Hotel um 18 Uhr; das große Auspacken beginnt! Bei einem gemeinsamen Abendessen lernen wir unsere Reisegruppe und den sehr versierten und kompetenten **Reiseleiter Daniel**, ein Schweizer Schotte, der uns in einem standesgemäßen Kilt die gesamte Reise begleitet - ein wenig kennen. Schon jetzt stellen wir fest, daß „die Chemie der Gruppe“ stimmt, und wir sehr viel Spaß haben werden!

Direkt am Hotel befindet sich eine Bushaltestelle; von hier ist das Zentrum schnell erreichbar (Buslinie 11)

Entgegen der Reisebeschreibung besuchen wir erst morgen das Tattoo!
Das war – speziell auch für uns - eine sehr sehr gute Entscheidung!